



Message de Pâques de Mgr Gosselin

Le big bang est une déflagration cosmique qui pour nous chrétiens est le signe de l'acte créateur de Dieu. Un autre évènement tout aussi majeur, nocturne et silencieux celui-là, est d'un enjeu vital pour l'humanité et l'univers et pour chacun d'entre nous : c'est la Résurrection de Jésus, c'est la Pâques du Seigneur !

Rien n'est trop beau et vaste pour signifier l'importance de cette création nouvelle : une veillée nocturne, un lever précoce, des chants polyphoniques, un encens riche et puissant avec trompette et orgue. L'acclamation joyeuse de l'Alleluia s'élève de la terre en continu pendant huit jours, et se prolongera pendant 50 jours et au-delà...

« Eveille-toi, sortons d'ici ! » dit Jésus à Adam dans cette merveilleuse homélie ancienne que nous avons au bréviaire le Samedi Saint... C'est tout l'inverse de ce confinement qui a été décidé en cette nuit pascale... Les pires confinements sont les enfermements intérieurs que sont nos doutes, nos idéologies, nos suffisances, nos désespérances. Si de bonne grâce, nous accueillons les mesures qui s'imposent vu le contexte sanitaire, gardons au cœur les priorités de notre foi pascale. Prions et méditons pour grandir dans la connaissance et la relation avec le Christ Ressuscité, ouvrons-nous au monde avec les yeux de Dieu, inventons les manières nouvelles d'être en communion les uns avec les autres. Vivons cette Pâque intérieure qui nous ouvre des horizons nouveaux.. Croyons ! Célébrons ! Servons !

Je vous souhaite à tous de joyeuses Pâques ! que ce soit une fête qui, au cœur même des difficultés de ce temps, apporte consolation lumière et Espérance ! Nous sommes faits pour la liberté que nous donne l'Esprit-Saint, l'Esprit du Père et de Jésus.

Merci Seigneur pour les nouveaux baptisés de Pâques, merci pour notre identité de Fils de Dieu.

ALLELUIA !

Le 4 avril 2021,

Mgr Hervé Gosselin, évêque d'Angoulême